
 

PROPOSIÇÃO Nº 150/2021                          Cruzeiro do Sul, 12 de novembro de 2021. 

 

 

As Vereadoras abaixo subscritas vêm submeter à apreciação dos colegas Edis desta 

Câmara de Vereadores a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

 

Sugerimos que a Administração, no âmbito de todas as repartições públicas, faça a 

aquisição de canecas de alumínio aos servidores.  

Cada servidor deve ter a sua caneca identificada com seu nome e, além destas, outras sejam 

adquiridas sem identificação para que sejam disponibilizadas aos visitantes/usuários. 

A adoção de tal medida tem dois objetivos principais: a redução de custo para os cofres 

públicos com a compra de copos descartáveis e promover a sustentabilidade, reduzindo o uso de 

copos plásticos em todas repartições, que aumentam muito o lixo. 

Além disso, cria-se um padrão visual em todos os setores da Administração. 

Certas de ter a aprovação dos demais pares. 

 

                                       

                                         DAIANI MARIA 

Vereadora e Líder de Bancada do MDB 

 

 

MARNI E. TRENTINI LEDUR 

Vereadora 


